



ATTESTATION DE PARTICIPATION AU STAGE ANL2

DE PERFECTIONNEMENT POUR ENSEIGNER CONFORMÉMENT À L'APPROCHE NEUROLINGUISTIQUE

This document certifies that

Le présent document atteste au

Paul Berthelot

has followed a training session on Neurolinguistic Approach organized by La Ferme Linguistique from October 26th to 31st 2025 at La Ferme Linguistique, Pierre Tarle street 29, 76240 Le Mesnil-Esnard, France.

This 35-hour training session given by Olivier Massé certifies that the teacher has been introduced to the analysis of teaching practices within teams eager to implement the Neurolinguistic Approach (Neurolinguistic Approach to Teaching Foreign and Second Languages).

Official certification.

Friday October 31st 2025

Joan Netten

Co-conceptrice de l'Approche Neurolinguistique

a participé activement au stage de formation en Approche Neurolinguistique organisé par La Ferme Linguistique du 26 au 31 octobre 2025 à La Ferme Linguistique, 29 rue Pierre Tarlé, 76240 Le Mesnil-Esnard, France.

Cette formation de 35 heures donnée par Olivier Massé atteste que l'enseignant a été initié à l'analyse des pratiques enseignantes des équipes désireuses de mettre en œuvre l'ANL (Approche Neurolinguistique de l'enseignement des langues étrangères et secondes).

Pour faire valoir ce que de droit.

Le vendredi 31 octobre 2025

Olivier Massé

Formateur expert en ANL

Responsable pédagogique de La Ferme Linguistique